



PUBLICITÉ



Accueil Archives Contacts

Infos

- + Accueil Infos
- + Actualité
- + Dépêches
- + Actu Vidéos
- + Actu vidéo Région
- + Réagir à l'actualité
- + Le blog de la rédaction

+ Elections européennes

- + Avis d'obsèques
- + Annonces légales

+ Archives

- + DOSSIERS d'actu :
LGV, TGV Centre,
English Corner,
Tramway de Tours,
Environnement,
Top des entreprises
>> Les autres dossiers

- + Diaporamas
- + Image du jour
- + TV Tours

- + Les Unes en pdf
- + Les Unes anniversaire
- + Etats Généraux de la

Actualité

Indre-et-Loire / Faits Divers / faits divers

dans l'actu

Prévention deux-roues à la foire-expo

RSS Télécharger la page

>>> Réagissez à cet article

La police nationale propose, à l'occasion de la foire-exposition de Tours, un stand de prévention routière concernant spécifiquement les deux-roues. En partenariat avec la préfecture et la Macif, le club moto de la police nationale anime en effet pendant toute la durée de la foire ce site de prévention réparti en trois ateliers. Sous une tente, le public peut rencontrer des policiers pour un rappel des règles de sécurité. « *Le plus grand danger, c'est le slalom, explique Philippe Delabarre, de la section Tours du club moto de la police. Les jeunes s'amuse parfois à faire des rodéos, c'est très périlleux. Nous insistons aussi sur le port du casque et sur l'interdiction de débrider les cyclomoteurs* ». Dans un autre atelier, le public peut s'initier au pilotage dans un simulateur de conduite particulièrement performant.

Enfin, sur la piste, il est possible de passer de la théorie à la pratique.

Un public de scolaires a été particulièrement impliqué dans cette opération de prévention.



Le public a pu s'initier au pilotage grâce au simulateur de conduite.

DR